



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Pour diffusion immédiate

#### **« Portes ouvertes » au Centre de formation de Rimouski-Neigette**

**Rimouski, le 20 mars 2013** – Dans le but de faire connaître davantage ses programmes de formation professionnelle, le Centre de formation de Rimouski-Neigette (CFRN) invite toute la population à participer à une journée « portes ouvertes » qui se tiendra **le jeudi 28 mars, de 9 h à 16 h, au CFRN, situé au 424, avenue Ross, à Rimouski (entrée porte no 3).**

Cette activité permettra aux participantes et participants de rencontrer le personnel et les élèves des différents programmes de formation, d'en apprendre davantage sur les cours offerts et de découvrir les différents secteurs de la formation professionnelle. Les personnes intéressées à suivre une formation pourront explorer des programmes afin d'être en mesure de faire des choix éclairés.

Les portes du Centre de formation Rimouski-Neigette seront donc ouvertes à tous, le 28 mars. Bienvenue!

-30-

Source : Francis Bélanger  
Conseiller d'orientation  
Centre de formation de Rimouski-Neigette  
418 722-4922, poste 1251  
francis\_belanger@csphares.qc.ca

#### **À propos de la Commission scolaire des Phares**

La Commission scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et de Rimouski-Neigette. Elle offre des services à près de 10 000 élèves, jeunes et adultes. La Commission scolaire des Phares joue un rôle de premier plan en matière d'éducation. Elle intervient au préscolaire, au primaire et au secondaire, en formation professionnelle, en formation des adultes et offre également un service d'aide aux entreprises en plein essor. Par la mise en œuvre quotidienne de sa mission, la Commission scolaire des Phares favorise l'accès au savoir et à la culture, contribue au rehaussement du niveau scientifique, culturel, spirituel et professionnel et assure la promotion de l'éducation. Le rôle de la Commission scolaire des Phares dans le développement régional en fait un rouage essentiel de la région bas-laurentienne.

